

A man and a woman are smiling and holding a wooden sign in an orchard. The woman is wearing a wide-brimmed straw hat and a denim jacket, while the man is wearing a cap and a polo shirt with suspenders. The background is filled with citrus trees and fruit, with a warm, golden light suggesting a sunset or sunrise.

Brosur Produk

 **DALIDDA**

Februari 2025

Adalidda adalah agen branding, pemasaran, dan penjualan global terkemuka yang mengkhususkan diri pada komoditas pertanian.

Misi kami adalah menghubungkan produk-produk berkualitas tinggi dari Afrika dan Asia dengan pasar internasional, untuk mendukung pertumbuhan berkelanjutan dan pembangunan ekonomi di kedua benua.

Solusi kami yang menyeluruh mencakup:

- Branding Global: Mengembangkan merek yang kuat dan dikenal luas untuk produk pertanian dari Asia dan Afrika.
- Pemasaran Strategis: Menciptakan dan mengeksekusi kampanye pemasaran yang disesuaikan untuk menonjolkan kualitas dan asal produk.
- Penjualan Internasional: Menghubungkan produsen dengan pembeli di seluruh dunia.

- **Manajemen Kontrak:** Mengelola negosiasi penjualan dan menyiapkan perjanjian komprehensif.
- **Dukungan Strategis:** Menyediakan solusi dan panduan strategis sepanjang rantai pasokan.
- **Intelijen Pasar:** Memberikan wawasan tentang tren dan peluang pasar global.

Komitmen kami terhadap kualitas didukung oleh langkah-langkah kontrol kualitas yang ketat untuk memastikan kepatuhan terhadap standar internasional yang ketat.

Bergabunglah dengan kami dalam misi untuk mendukung masa depan yang lebih berkelanjutan bagi petani di Asia dan Afrika dengan memilih Adalidda sebagai mitra terpercaya Anda untuk produk pertanian berkualitas tinggi.

Daftar isi

1. Sayuran
2. Buah-buahan
3. Rempah-rempah
4. Kacang dan Biji-bijian
5. Pakan Hewan
6. Kopi dan Teh
7. Kakao
8. Produk Pertanian Lainnya
9. Produk Olahan
10. Minyak Makanan dan Kosmetik
11. Infus
12. Mineral Strategis
13. Program Pertanian Kontrak
14. Ketentuan Pembayaran
15. Hubungi Kami

Sayuran





Kacang Arab

Naikkan nilai produk Anda dengan cita rasa kaya dan kualitas tak tertandingi dari kacang arab kami.

Kandungan Protein Tinggi: Kaya akan protein, kacang arab kami adalah sumber nutrisi yang sangat baik, ideal bagi produsen makanan yang peduli kesehatan konsumen.

Kualitas Konsisten: Proses kontrol kualitas yang cermat memastikan Anda hanya menerima kacang arab terbaik, sempurna untuk produksi berskala besar dengan standar keunggulan yang konsisten.

Pasokan Terjamin: Melalui jaringan luas petani dan koperasi kami, kami menjamin pasokan yang stabil dan handal untuk memenuhi kebutuhan manufaktur Anda.

Solusi yang Dapat Disesuaikan: Kami menawarkan pilihan kemasan dan kuantitas yang fleksibel sesuai kebutuhan Anda, sehingga mudah mengintegrasikan kacang arab kami dalam lini produksi Anda.

Harga Kompetitif: Nikmati harga yang adil dan bersaing yang mendukung tujuan bisnis Anda serta komitmen kami terhadap komunitas pertanian berkelanjutan.

Asal: Kenya, Tanzania, Nigeria

**Jus
Buah**





Pisang Segar

Dipetik dari lahan subur di Kenya, Tanzania, dan Uganda, pisang segar kami dipanen saat puncak kematangan untuk memastikan kesegaran, rasa, dan kualitas terbaik. Kami menawarkan berbagai varietas, termasuk pisang Hijau, Cavendish, pisang Apel, dan Pisang Raja, yang dipilih dengan hati-hati untuk memenuhi standar industri tertinggi. Untuk memastikan kesegaran, pisang kami dikirim dengan cepat melalui kargo udara, sehingga tiba dalam kondisi optimal.

Untuk Importir dan Distributor Buah Segar

Nikmati kesegaran dan kualitas premium pisang kami, dipanen dengan cermat dari Afrika Timur dan diangkut dengan cepat melalui kargo udara untuk kualitas terjamin.

Untuk Produsen Makanan

Tingkatkan kreasi kuliner Anda dengan pisang premium kami, ideal untuk berbagai hidangan, dari makanan mewah hingga produk roti yang lezat, dikirim dengan cepat dan hati-hati.

Untuk Produsen Minuman

Tingkatkan rangkaian minuman Anda dengan pisang kami yang kaya nutrisi – ideal untuk smoothie, jus, dan kreasi minuman inovatif lainnya, dikirim segar melalui kargo udara untuk cita rasa dan nutrisi maksimal.

Asal: Kenya, Tanzania, Uganda



Pisang Hijau



Pisang Apel



Alpukat Hass Segar

Dipetik langsung oleh petani ahli dan dibudidayakan dengan teliti, alpukat kami menawarkan kualitas yang dapat dipercaya oleh produsen makanan global untuk rasa dan kesegaran premium.

Kualitas Terbaik: Ditanam di kondisi optimal di Tanzania, alpukat kami terkenal dengan teksturnya yang lembut dan rasa yang luar biasa, sempurna untuk berbagai produk makanan.

Kesegaran Terjamin: Dikirim melalui kargo udara yang cepat dan andal, alpukat kami tiba dalam kondisi puncak, memastikan kesegaran dan mengurangi pembusukan.

Sumber Berkelanjutan: Kami bekerja sama dengan koperasi lokal dan petani, memastikan praktik perdagangan yang adil sambil mendorong pertanian berkelanjutan yang mendukung lingkungan dan masyarakat pedesaan.

Rantai Pasokan Terpercaya: Komitmen kami pada efisiensi dan keunggulan memastikan bahwa bisnis Anda akan memiliki pasokan alpukat Hass segar yang konsisten sepanjang tahun, siap digunakan dalam berbagai aplikasi, dari guacamole hingga minyak alpukat.

Asal: Burundi, Tanzania, Uganda



Nikmati kualitas unggul dari alpukat Hass segar kami, yang dikemas dengan hati-hati dalam kotak praktis berukuran 4 KG. Ideal untuk menjaga kesegaran dan keamanan selama pengiriman, solusi kemasan ini sangat cocok untuk pembeli grosir dan ritel yang mencari alpukat berkualitas tinggi yang siap dinikmati. Setiap kotak dirancang untuk mempertahankan rasa alami dan tekstur alpukat, memperpanjang masa simpan dan mengurangi risiko kerusakan. Cocok untuk pasar lokal maupun pengiriman internasional.



Mango Apel Segar

Temukan Keunggulan Mango Apel Segar dari Kenya.

Kesegaran Terbaik: Mango apel premium kami dikirim melalui kargo udara, menjamin tiba dengan cepat dan mempertahankan kesegaran dan kualitas tertinggi.

Rasa Tak Tertandingi: Dengan rasa manis yang alami dan juicy, mango ini adalah bahan serbaguna yang dapat meningkatkan smoothies, jus, makanan penutup, bahkan produk perawatan kulit. Mereka membawa rasa autentik tanah subur Kenya ke dalam kreasi Anda.

Sumber Berkelanjutan: Ditanam dengan perhatian penuh, mango kami diproduksi dengan praktik berkelanjutan yang menghormati lingkungan dan mendukung komunitas petani lokal. Dengan memilih mango kami, Anda mendukung pertanian bertanggung jawab dan perdagangan yang adil.

Asal: Kenya



Mangga Apel segar kami dipilih secara cermat dan dikemas dalam kotak praktis berukuran 4 KG, mempertahankan rasa manisnya yang luar biasa dan aroma tropisnya. Ideal untuk pasar grosir dan ritel, kemasan ini memastikan mangga tetap segar dan terlindungi selama transportasi, memperpanjang masa simpan. Mangga juicy ini siap memuaskan selera pelanggan, baik di pasar lokal maupun ekspor.



Mangga Kent Segar

Apakah Anda sedang menciptakan minuman baru, merumuskan produk perawatan kulit, atau menambahkan buah segar ke dalam lini makanan, mangga segar dari Mali kami memberikan perpaduan sempurna antara rasa dan kualitas.

Mengapa Memilih Mangga Kami?

Kesegaran Terjaga: Pengiriman melalui kargo udara memastikan mangga kami tiba dengan cepat dan mempertahankan kualitas terbaiknya.

Rasa Tak Tertandingi: Manis alami dan penuh kelembutan, mangga kami sangat ideal untuk meningkatkan cita rasa smoothies, jus, makanan penutup, dan produk kecantikan.

Sumber yang Berkelanjutan: Mangga kami ditanam dengan penuh perhatian, menghormati lingkungan dan masyarakat lokal.

Asal: Mali

Puree Mangga

Kaya rasa, berwarna cerah, dan bertekstur halus, puree mangga kami sangat cocok untuk produsen makanan, minuman, dan kosmetik yang ingin menambahkan sentuhan segar dan eksotis pada produk mereka.

Mengapa Memilih Puree Mangga Kami?

Kualitas Unggul: Dibuat dari mangga pilihan yang matang secara alami di bawah sinar matahari, puree kami menawarkan rasa mangga otentik yang disukai konsumen.

Aplikasi Serbaguna: Baik untuk minuman yang menyegarkan, saus yang kaya rasa, atau produk kosmetik mewah, puree mangga kami menjadi tambahan sempurna untuk setiap formulasi Anda.

Sumber Berkelanjutan: Kami bermitra dengan petani lokal di Senegal dan Mali, mendukung praktik pertanian beretika dan berkontribusi pada pembangunan pertanian berkelanjutan di wilayah tersebut.

Pasokan Terjamin: Berkat rantai pasokan yang kokoh dan fasilitas pengolahan modern, kami memastikan pasokan puree mangga berkualitas premium yang andal untuk memenuhi kebutuhan produsen di seluruh dunia.

Asal: Senegal, Mali



Markisa

Markisa segar kami dikirim melalui udara ke seluruh dunia untuk menjamin kesegarannya. Dipilih dengan teliti dan dikirim pada tingkat kematangan terbaik, buah ini membawa rasa tropis Afrika Timur ke pasar internasional, memperkaya berbagai produk dengan keunikan rasa manis-asam dan aromanya yang menggugah. Komitmen kami terhadap perdagangan yang adil dan keberlanjutan memastikan bahwa setiap pembelian mendukung komunitas petani lokal dan meningkatkan kesejahteraan mereka.

Bagi produsen makanan, markisa kami menawarkan fleksibilitas luar biasa, ideal untuk memperkaya makanan gourmet, hidangan penutup, dan saus dengan cita rasa eksotis yang otentik. Produsen minuman dapat mengandalkan buah ini untuk minuman yang segar dan sehat, karena kekayaan alamnya menambah kedalaman pada pilihan minuman non-alkohol maupun alkohol. Merek kosmetik juga mendapat manfaat dari kandungan antioksidan buah ini yang tinggi, ideal untuk produk perawatan kulit dan kecantikan yang menutrisi serta menarik bagi konsumen yang mencari bahan-bahan alami dan ramah lingkungan.

Keahlian kami dalam logistik dan solusi kargo udara memastikan bahwa setiap pengiriman tiba dengan segar, utuh, dan siap diproses. Sebagai mitra terpercaya, kami menjamin kualitas dan konsistensi, memberdayakan importir dan produsen di berbagai sektor untuk menciptakan produk inovatif yang kaya rasa dari bahan Afrika yang bersumber secara bertanggung jawab.

Asal: Kenya, Tanzania, Uganda

Jus Buah

Rasakan cita rasa Afrika Barat dengan jus buah premium kami yang dihasilkan dari buah-buahan terbaik di Senegal. Pilihan kami mencakup jus mangga yang kaya, jus jambu biji yang harum, jus nanas yang kuat, dan koktail nanas-kelapa yang unik, semuanya dengan konsentrat buah minimal 20% untuk menghadirkan rasa yang autentik dan penuh. Dikemas dalam kaleng praktis 250ml, setiap jus menawarkan kesegaran alami dan esensi Afrika dalam setiap tegukan.

Dengan menikmati jus buah kami, Anda mendukung misi pembangunan berkelanjutan dan pelestarian budaya yang berdampak positif pada kehidupan petani Afrika.

Jus buah kami memberikan distributor dan importir di seluruh dunia produk unik yang menggabungkan cita rasa luar biasa dengan cerita tentang ketahanan dan penghormatan terhadap alam. Lini jus premium kami adalah tambahan sempurna untuk pelanggan yang peduli kesehatan dan berpikiran global yang mencari cita rasa Afrika yang otentik. Dengan setiap kaleng, bawa rasa dan semangat Afrika kepada pelanggan Anda dan berkontribusi pada masa depan yang lebih adil dan berkelanjutan.

Asal: Senegal



GOYAVE: teneur en fruit 20%

Ingrédients : Eau, concentré et purée de goyave, jus de pomme, sucre, acidifiant acide citrique, épaississant E466, conservateur E202 E211, stabilisant E414 E445, arôme, colorant

Water, guava puree and concentrate, apple juice, sugar, acid citric acid, thickener E 466, flavouring, preservatives E 202 E 211, stabilisers E 414 E 445, coloring

Fabriqué au SENEGAL



N'Wely Juice



Goyave

Valeurs
Nutritionnelles pour 100ml

Energie	235KJ/55,4Kcal
Lipides	0.4g
dont 0.012 acide gras saturé	
Glucides	13.1g
dont 13 g sucre	
Fibres	0.55g
Proteines	0.08g
Sodium	0.015g

MANGUE: teneur en fruit 20%

Ingrédients : Eau, concentré et purée de mangue, jus de pomme, sucre, arôme naturel, stabilisant E466, E440, acidifiant acide citrique, conservateurs E202 211, vitamine C, colorant

Water, mango concentrate and puree, apple juice, sugar, natural flavo ring, stabilisers E466, E440, acid citric, preservatives E202 E211, antioxidant vitamin c, coloring

Fabriqué au SENEGAL



N'Wely Juice



Mangue

Valeurs
Nutritionnelles pour 100ml

Energie	250KJ/58,9Kcal
Lipides	0.05g
dont 0.011g acide gras saturé	
Glucides	14.1g
dont 14 g sucre	
Fibres	0.27g
Proteines	0.07g
Sodium	0.013g

ANANAS : teneur en fruit 20%

Ingrédients : Eau, concentré d'ananas, sucre, jus d'orange, acidifiant acide citrique, épaississant : E466, conservateur E202, E211, antioxydant vit C, stabilisant E440, arôme, colorants

Water, pineapple juice from concentrate, sugar, orange juice, acid citric, thickener E 466, préservatives E 202 and E 211, antioxydant vit C, stabilisear E440, flavouring, coloring

Fabriqué au SENEGAL



N'Wely Juice



Ananas

Valeurs Nutritionnelles pour 100ml

Energie	221KJ/52,1Kcal
Lipides dont 0 acide gras saturé	0.2g
Glucides dont 12.5 g sucre	12,5g
Fibres	0.11g
Proteines	0.11g
Sodium	0.11g



Cocktail: teneur en fruit 20%

Ingrédients : Eau, concentré et extrait d'orange, sucre, épaississant E466, stabilisant E440, acidifiant acide citrique, concentrés d'ananas, d'abricot, de fruit de la passion, de banane, conservateurs E202, E211, antioxydant vitamine c, arôme, colorant

water, orange juice from concentrate, sugar, stabilisers E 440, flavouring, acid citric, concentrates of pineapple juice, apricot juice, passion fruit juice, banana juice, preservatives : E 202, E 211, antioxidant : vitamin c, coloring

Fabriqué au SENEGAL 

N'Wely Juice



Cocktail


Valeurs
Nutritionnelles pour 100ml

Energie	251KJ/59,1Kcal
Lipides	0.04g
dont 0.001 acide gras saturé	
Glucides	14.1g
dont 14 g sucre	
Fibres	0.21g
Proteines	0.17g
Sodium	0.015g

ANANAS-COCO:
teneur en fruit 20%

Ingrédients : Eau, concentré d'ananas, sucre, jus d'orange, acidifiant acide citrique, épaississant: E466, conservateur E202, E211, antioxydant vit C, stabilisant E440, arôme, colorants

Water, pineapple juice from concentrate, sugar, orange juice, acid citric, thickener E 466, preservatives E 202 and E 211, antioxidant vit C, stabiliser E440, flavouring, coloring

Fabriqué au SENEGAL 

N'Wely Juice



Ananas Coco

Valeurs
Nutritionnelles pour 100ml

Energie	221KJ/52,1Kcal
Lipides	0.02g
dont 0 acide gras saturé	
Glucides	12.5g
dont 12.5 g sucre	
Fibres	0.11g
Proteines	0.11g
Sodium	0.011g



**Rempah
-rempah**



Jahe Segar

Jahe kami ditanam oleh petani lokal dengan metode berkelanjutan, menghasilkan cita rasa segar dan pedas yang memperkaya berbagai produk. Baik Anda seorang importir, produsen makanan, minuman, atau perusahaan kosmetik, jahe kami menawarkan kualitas dan fleksibilitas yang Anda perlukan untuk menciptakan produk unggulan sambil mendukung perdagangan yang etis dan berkeadilan.

Bagi produsen makanan dan minuman, jahe segar kami memberikan sentuhan rasa yang khas untuk hidangan kuliner dan minuman, mulai dari masakan gurih dan roti hingga tonik dan minuman kesehatan. Rasa kaya dan manfaat kesehatan alami menjadikannya bahan yang dicari di pasar global.

Selain itu, produsen kosmetik dapat memanfaatkan sifat anti-inflamasi dan antioksidan jahe dalam produk perawatan kulit, rambut, dan wellness, sejalan dengan permintaan yang meningkat akan bahan alami dan organik.

Jahe kami dikirim secara global melalui kargo udara untuk menjamin kesegaran maksimal.

Asal: Kenya, Tanzania, Uganda, Malawi



Bubuk Jahe

Diperoleh dari tanah subur Burkina Faso dan Togo, bubuk jahe alami 100% kami adalah bahan serbaguna dan aromatik yang menambah cita rasa kuat dan manfaat kesehatan pada berbagai produk. Cocok untuk produsen makanan, minuman, dan kosmetik, jahe yang digiling halus ini menawarkan keseimbangan sempurna antara kehangatan pedas dan manis yang lembut.

Mengapa Memilih Bubuk Jahe Kami?

Kualitas Superior: Dibudidayakan dan dipanen dengan cermat untuk memastikan rasa jahe yang segar dan kuat.

Aplikasi Serbaguna: Cocok untuk membumbui makanan, menyegarkan minuman, atau meningkatkan kecantikan alami produk kosmetik.

Kaya Nutrisi: Mengandung antioksidan, senyawa anti-inflamasi, dan minyak esensial yang mendukung kesehatan dan kesejahteraan.

Sumber Etis: Ditumbuhkan oleh petani berdedikasi di Burkina Faso dan Togo, mendukung praktik perdagangan yang berkelanjutan dan adil.

Asal: Burkina Faso, Togo



Jahe Kering

Dikenal dengan aroma intens dan rasa yang khas, jahe kami dikeringkan di bawah sinar matahari untuk mempertahankan kebaikan alaminya.

Apakah Anda produsen di industri makanan, minuman, atau kosmetik, jahe kering kami menawarkan bahan serbaguna dengan berbagai manfaat. Mulai dari memperkaya cita rasa hidangan kuliner, menyegarkan minuman, hingga memberikan manfaat revitalisasi pada kosmetik, jahe kami adalah bahan utama yang meningkatkan rasa dan kesehatan.

Mengapa Memilih Jahe Kering Kami?

Dibudidayakan secara Berkelanjutan: Ditumbuhkan dan dipanen dengan penuh tanggung jawab di Afrika Barat.

Kaya Antioksidan dan Sifat Anti-inflamasi Alami.

Ideal untuk Penyedap Makanan, Campuran Teh, Suplemen Kesehatan, dan Formula Perawatan Kulit.

Asal: Burkina Faso, Togo



Cabai Kering Utuh

Varietas: Bird's Eye (*Capsicum frutescens*), Cayenne (*Capsicum annum*), dan African Devil, dengan tingkat kepedasan berkisar antara 50.000 hingga 100.000 Skala Scoville (SHU).

Warna: Merah tua hingga oranye cerah, memastikan daya tarik visual.

Konsistensi: Kadar kelembapan $\leq 10\%$, benda asing $\leq 1\%$, dan campuran $\leq 2\%$ untuk stabilitas penyimpanan dan kemurnian yang unggul.

Cabai kering utuh kami bukan hanya sekadar produk, tetapi juga pintu menuju inovasi, keberlanjutan, dan kekayaan budaya. Baik Anda adalah produsen makanan yang menciptakan rasa yang berani maupun merek kosmetik yang mengembangkan formulasi mutakhir, cabai kami memberikan kualitas dan fleksibilitas yang tak tertandingi.

Asal: Mali, Burkina Faso, Togo, Afrika Barat, Afrika Timur

**Kacang
&
Biji**





Kacang Koro (Pigeon Peas)

Dikenal karena kualitasnya yang unggul dan kandungan nutrisinya yang tinggi, kacang koro kami adalah pilihan ideal bagi produsen makanan yang mencari bahan serbaguna dan sehat.

Mengapa Memilih Kacang Koro Kami?

Kualitas Unggul: Ditumbuhkan di tanah subur Tanzania, kacang koro kami ditanam dengan cermat oleh petani lokal yang mempraktikkan metode pertanian berkelanjutan, memastikan kualitas yang konsisten.

Penuh Nutrisi: Kacang koro ini kaya akan protein, serat, dan vitamin penting, ideal untuk berbagai produk makanan, mulai dari sup dan semur hingga makanan siap saji dan alternatif protein nabati.

Sumber Berkelanjutan: Kami bermitra langsung dengan petani kecil di Tanzania, memastikan kompensasi yang adil dan mendukung perkembangan pedesaan, sambil menyediakan rantai pasokan yang dapat diandalkan dan diperoleh secara etis.

Standar Global: Fasilitas pemrosesan kami memenuhi standar keamanan pangan internasional, menjamin bahwa kacang koro kami memenuhi persyaratan kualitas tertinggi untuk produksi makanan di seluruh dunia.

Asal: Tanzania



Sorgum Putih

Temukan kekuatan Sorgum Putih – biji-bijian kuno dengan daya tarik modern. Kaya akan nutrisi dan alami bebas gluten, Sorgum Putih premium kami menawarkan:

- Rasa gurih dan tekstur yang memuaskan
- Kandungan protein dan serat tinggi
- Antioksidan untuk kesehatan tubuh
- Fleksibilitas dalam memasak - dari salad hingga kue

Sempurna bagi konsumen peduli kesehatan dan mereka dengan kebutuhan diet khusus. Tingkatkan hidangan Anda dengan kebaikan Sorgum Putih.

Asal: Tanzania, Nigeria



Sorghum Merah

Sorghum Merah premium kami kaya akan nutrisi esensial dan memiliki rasa gurih, sempurna untuk penggemar makanan sehat.

Manfaat Utama:

- Bebas gluten dan non-GMO
- Tinggi protein dan serat
- Kaya akan antioksidan
- Tanaman berkelanjutan yang tahan kekeringan

Asal: Tanzania



Produk Makanan: roti, kue,
pasta, sereal



Produk Kosmetik: krim, losion,
bedak



Biji Wijen Putih

Berasal dari tanah subur di Mali dan Nigeria, biji wijen putih premium kami adalah bahan berkualitas tinggi yang serbaguna dan cocok untuk berbagai industri. Terkenal karena rasa halus, tekstur lembut, dan profil nutrisi yang kaya, biji wijen ini adalah pilihan penting bagi produsen yang ingin meningkatkan produk makanan, minuman, dan kosmetik mereka.

Manfaat Utama:

Kaya Nutrisi: Mengandung vitamin esensial, mineral, dan lemak sehat, cocok untuk meningkatkan nilai gizi produk Anda.

Penggunaan Serbaguna: Ideal untuk memanggang, minyak, campuran bumbu, camilan, minuman, dan bahkan kosmetik yang menutrisi kulit.

Sumber Berkelanjutan: Biji wijen kami dipanen melalui praktik pertanian etis dan berkelanjutan, memastikan kualitas premium sambil mendukung komunitas lokal.

Asal: Nigeria, Mali



Biji Wijen Campuran

Biji wijen campuran kami menawarkan keseimbangan sempurna antara rasa dan tekstur, cocok bagi produsen makanan, minuman, dan kosmetik yang mencari bahan berkualitas tinggi. Biji ini kaya akan minyak esensial, antioksidan, dan vitamin, menjadikannya pilihan yang baik untuk meningkatkan rasa, tekstur, dan nutrisi dalam produk Anda.

Manfaat Utama:

- Kaya nutrisi dan antioksidan
- Penggunaan serbaguna dalam makanan, minuman, dan kosmetik
- Sumber berkelanjutan yang dapat dilacak dari Mali

Asal: Mali



Produk makanan berbahan dasar wijen



Produk kosmetik berbahan dasar wijen



Kacang Tanah

Kacang tanah kami terkenal dengan rasa yang kaya, kandungan minyak yang tinggi, dan tekstur yang sempurna – ideal bagi produsen makanan yang ingin menciptakan produk lezat dan bergizi.

Kualitas Tak Tertandingi: Dipilih dengan cermat dan diproses sesuai standar ketat untuk memastikan hanya kacang tanah terbaik yang mencapai lini produksi Anda.

Aplikasi Serbaguna: Cocok untuk berbagai produk, mulai dari selai kacang dan camilan hingga minyak dan makanan panggang.

Sumber yang Berkelanjutan: Kacang tanah kami ditanam dengan metode ramah lingkungan yang mendukung komunitas lokal dan mendorong pertanian yang berkelanjutan.

Kemampuan Pasokan Global: Dengan sumber yang andal dari Senegal dan Guinea Conakry, kami menawarkan pasokan kacang tanah premium yang konsisten untuk memenuhi permintaan produsen makanan di seluruh dunia.

Nilai Gizi: Kaya akan protein, lemak sehat, dan nutrisi penting – kacang tanah kami memberikan manfaat gizi yang luar biasa untuk produk Anda.

Asal: Senegal, Guinea Conakry, Uganda, Tanzania, Malawi, Zambia



Kacang Tanah



Kedelai

Kedelai kami ditanam dengan praktik pertanian berkelanjutan, bekerja sama dengan koperasi lokal untuk mempromosikan perdagangan adil dan memperkuat perekonomian pedesaan. Dengan memilih kedelai Sahel Agri-Sol, Anda tidak hanya memilih bahan berkualitas unggul tetapi juga berinvestasi dalam rantai pasokan yang bertanggung jawab yang menghargai masyarakat dan lingkungan.

Kualitas Istimewa: Kedelai berkualitas tinggi dengan kandungan protein yang cocok untuk produksi makanan, pakan ternak, dan berbagai penggunaan industri lainnya.

Ditanam Secara Berkelanjutan: Metode budidaya yang ramah lingkungan mendukung kesehatan tanah dan ketahanan pertanian jangka panjang.

Mendukung Petani Lokal: Memperkuat koperasi Afrika dan memastikan kompensasi yang adil untuk produsen kami.

Asal: Burkina Faso, Nigeria, Tanzania, Malawi, Uganda, Zambia



Kedelai Belum Disortir



Kedelai Sudah Disortir



Kedelai dalam Konteks Manufaktur Makanan



Jagung Putih Non-GMO

Nikmati rasa alami dari jagung putih premium non-GMO kami. Ditanam dengan hati-hati dan bebas dari rekayasa genetika, jagung kami menawarkan:

- Rasa manis dan renyah
- Butiran bergizi yang kaya serat dan nutrisi penting
- Fleksibilitas untuk berbagai resep, mulai dari salad hingga salsa
- Ketentraman hati karena Anda memilih kebaikan alami sepenuhnya

Asal: Uganda, Tanzania, Kenya, Afrika Selatan



Jagung Kuning Non-GMO

Penuh rasa dan kaya akan kebaikan alami, jagung kami adalah pilihan sempurna untuk pecinta makanan sehat dan penggemar kuliner.

100% Alami: Ditanam tanpa rekayasa genetika, persis seperti yang dimaksudkan oleh alam.

Manis dari Matahari: Setiap butir menangkap esensi musim panas, memberikan ledakan rasa jagung asli.

Penuh Nutrisi: Sumber serat, vitamin, dan mineral yang sangat baik untuk mendukung gaya hidup sehat Anda.

Asal: Uganda, Tanzania, Kenya, Afrika Selatan



Sirup jagung, tepung jagung,
keripik jagung



Jagung sebagai bahan dalam kosmetik



Biji Shea

Biji shea premium kami adalah harta karun alami. Diperoleh dari pohon shea Afrika, biji kaya nutrisi ini penuh dengan vitamin dan asam lemak esensial yang penting untuk kesehatan kulit dan rambut.

Nikmati rasa gurih yang halus dalam masakan atau gunakan untuk menciptakan produk perawatan kulit yang mewah.

Dari sumber yang berkelanjutan dan diperdagangkan secara etis, biji shea kami mendukung masyarakat lokal sambil membawa Anda kebaikan alami.

Asal: Mali

Kacang Mete Mentah





Kacang mete kami menawarkan kombinasi yang luar biasa dari kualitas, rasa, dan keberlanjutan yang akan membuat merek Anda bersinar di pasar global.

Kualitas Unggul: Ditanam di iklim ideal Afrika Barat, kacang mete kami memiliki rasa gurih dan tekstur renyah yang disukai pelanggan.

Pasokan Konsisten: Dengan perkebunan luas dan pengolahan yang efisien, kami memastikan pasokan tetap tersedia sepanjang tahun untuk memenuhi kebutuhan produksi Anda.

Keberlanjutan: Kacang mete kami diperoleh secara etis, mendukung masyarakat lokal dan praktik pertanian ramah lingkungan.

Serbaguna: Cocok untuk berbagai aplikasi – dari camilan sehat hingga permen mewah, susu nabati, dan banyak lagi.

Harga Kompetitif: Sumber langsung dari Guinea Conakry memungkinkan kami menawarkan kualitas premium dengan harga menarik, meningkatkan margin keuntungan Anda.

Asal: Guinea Conakry, Burkina Faso, Tanzania, Uganda

Kacang Mete Olahan



Temukan kualitas premium kacang mete kami – hasil panen emas alami untuk produsen makanan. Kacang mete kupas ini memberikan rasa, tekstur, dan fleksibilitas yang tak tertandingi untuk produk Anda.

Dari lanskap subur Afrika Barat, kacang mete ini menghadirkan sentuhan eksotis pada kreasi Anda. Tingkatkan camilan, permen, dan inovasi kuliner Anda dengan kacang mete berkualitas unggul kami.

Asal: Guinea Conakry, Burkina Faso, Tanzania, Uganda



Kacang Mede Kupas
Dikemas dalam Kotak
Vakum 4 KG untuk
Menjamin Kesegaran
Maksimal dan Kualitas
Terjaga

Pakan Ternak





Kue Bungkil Kedelai Premium (De-Oiled Cake)

Asal: Benin



Kue Bungkil Kedelai Premium (De-Oiled Cake)

Asal: Benin

Keunggulan Nutrisi Utama

- **Kandungan Protein Tinggi (Minimum 46%)**
Protein sangat penting untuk perkembangan otot, energi, dan pertumbuhan keseluruhan ternak. Dengan kandungan protein minimal 46%, Kue Bungkil Kedelai kami adalah salah satu sumber protein alami terkaya untuk pakan ternak, memastikan sapi dan unggas Anda mendapatkan nutrisi penting untuk pertumbuhan lebih cepat dan produktivitas yang lebih baik.
- **Kandungan Minyak Rendah (Maksimum 1,5%)**
Kandungan minyak yang rendah membuat pakan ini menjadi suplemen energi ideal untuk unggas dan sapi. Ini mengurangi risiko penumpukan lemak berlebih sambil menjaga kesehatan ternak tetap ideal dan bugar.
- **Serat Seimbang (Maksimum 6,5%)**
Serat berperan penting dalam memastikan pencernaan yang baik dan kesehatan usus. Kue Bungkil Kedelai kami mengandung hingga 6,5% serat, yang membantu mencegah masalah pencernaan pada ternak, meningkatkan penyerapan nutrisi, memperbaiki metabolisme, dan memastikan kenaikan berat badan yang optimal.

- **Aktivitas Urease Aman (Maksimum 0,25 mg N/g)**
Kadar urease yang berlebihan dapat menyebabkan gangguan pencernaan pada ternak. Produk kami diproses untuk menjaga kadar urease tetap rendah, memastikan pakan aman untuk sistem pencernaan hewan Anda, sehingga mendukung pencernaan yang lancar dan penyerapan nutrisi yang lebih baik.
- **Pengendalian Kadar Air (Maksimum 11,5%)**
Pengendalian kadar air sangat penting untuk menjaga kualitas pakan. Kue Bungkil Kedelai kami memiliki kadar air rendah, mengurangi risiko pembentukan jamur atau kerusakan, memastikan umur simpan lebih lama, dan mengurangi pemborosan.
- **Kandungan Silika Pasir Rendah (Maksimum 2%) dan Abu (Maksimum 6,5%)**
Produk kami melalui kontrol kualitas yang ketat untuk meminimalkan residu yang tidak diinginkan seperti silika pasir dan abu. Hasilnya adalah sumber pakan yang bersih dan murni yang aman dan bermanfaat untuk ternak Anda, memastikan pemanfaatan pakan yang lebih baik dan efisiensi keseluruhan.



Pakan Ternak dengan Bungkil Kedelai di Peternakan Modern dalam Ruangan

Tingkatkan Produktivitas Peternakan dengan Kue Bungkil Kedelai Premium

Dukung kesehatan dan produktivitas ternak Anda dengan Kue Bungkil Kedelai Premium kami. Diperkaya dengan nutrisi penting, ini adalah pilihan sempurna untuk mendukung pertumbuhan, kesejahteraan, dan kinerja sapi Anda.

Manfaat Utama untuk Sapi

- **Peningkatan Produksi Susu**
Kandungan protein 46% yang tinggi memberikan nutrisi vital yang dibutuhkan untuk secara signifikan meningkatkan hasil susu pada sapi perah.
- **Pertumbuhan dan Perkembangan Otot yang Optimal**
Untuk sapi potong, kandungan protein yang tinggi mendukung pertumbuhan otot yang optimal, menghasilkan daging berkualitas lebih baik dan meningkatkan keuntungan.
- **Kesehatan Pencernaan yang Lebih Baik**
Dengan kandungan serat tinggi dan kadar urease seimbang, produk ini membantu pencernaan, mengurangi masalah seperti kembung dan stres pencernaan, sehingga ternak lebih sehat dan efisien.



Ayam Memakan Bungkil Kedelai Tanpa Minyak di Peternakan Modern dalam Ruangan

Tingkatkan Peternakan Unggas Anda dengan Kue Bungkil Kedelai Premium

Manfaatkan potensi penuh unggas Anda dengan Kue Bungkil Kedelai Premium kami. Dirancang untuk memberikan nutrisi optimal, ini tidak hanya mendukung kesehatan yang kuat tetapi juga mendorong pertumbuhan dan produktivitas yang unggul di seluruh peternakan Anda.

Manfaat Utama untuk Unggas

➤ Peningkatan Produksi Telur

Dikemas dengan protein berkualitas tinggi, Kue Bungkil Kedelai kami mendukung otot yang lebih kuat dan sehat pada ayam petelur, secara langsung berkontribusi pada kualitas dan kuantitas telur yang lebih baik.

➤ Pertumbuhan Lebih Cepat untuk Ayam Pedaging

Kandungan protein yang superior memastikan peningkatan berat badan yang lebih cepat, memungkinkan ayam pedaging mencapai berat pasar lebih cepat dan meningkatkan keuntungan Anda.

➤ Efisiensi Pakan yang Lebih Baik

Dengan profil nutrisi yang seimbang, pakan ini memaksimalkan konversi pakan menjadi massa tubuh, mengurangi biaya pakan keseluruhan sambil memastikan unggas yang lebih sehat dan produktif.

Jagung Non-GMO untuk Pakan Ternak

Asal: Burkina Faso, Tanzania, Kenya, Afrika Selatan



Jagung kami dirancang khusus untuk digunakan dalam pakan ternak dan unggas, memberikan sumber energi yang kaya serta nutrisi penting untuk mendukung pertumbuhan, kesehatan, dan produktivitas optimal pada hewan. Dengan tekstur yang konsisten, kadar air rendah, dan sesuai dengan standar internasional untuk pakan, jagung kami menjadi pilihan ideal untuk menghasilkan pakan berkinerja tinggi bagi sapi, unggas, babi, dan ternak lainnya.

Mengapa Memilih Jagung Kami untuk Pakan Ternak?

- **Nilai Gizi Tinggi:** Kaya akan nutrisi penting untuk mendukung kesehatan dan pertumbuhan hewan.
- **Kualitas Terpercaya:** Bersumber dari asal yang dapat dipercaya—Uganda, Kenya, dan Burundi—dengan pengawasan kualitas yang ketat.
- **Harga Terjangkau:** Pilihan yang hemat biaya untuk produsen dan importir.
- **Sumber Etis:** Pembelian Anda mendukung praktik pertanian berkelanjutan dan kemakmuran pedesaan.
- **Jangkauan Global:** Logistik ekspor yang efisien untuk memenuhi kebutuhan pembeli internasional.



**Kopi
Dan
Teh**



Kopi Arabika

Arabika Uganda adalah permata tersembunyi di dunia kopi premium.

Ditanam di daerah subur dan dataran tinggi, Arabika Uganda menawarkan pengalaman rasa unik yang memikat pecinta kopi di seluruh dunia. Dengan campuran rasa buah, sentuhan coklat, dan keasaman yang halus, kopi Arabika dari Uganda menonjol sebagai salah satu yang terbaik di Afrika Timur.

Asal: Uganda, Rwanda, Burundi

Kopi Arabika Brasil

Kami dengan bangga menawarkan kopi Arabika premium dari Brasil, yang bersumber dari dataran tinggi Brasil yang terkenal menghasilkan rasa kaya, kompleks, dan lembut. Kami bekerja sama dengan petani lokal dan koperasi, memastikan bahwa keberlanjutan, sumber yang etis, dan perdagangan yang adil adalah inti dari proses kami.

Bagi importir dan distributor kopi, kami menyediakan biji kopi berkualitas tinggi dengan aroma khas cokelat, kacang, dan sentuhan buah yang halus. Kami memastikan solusi rantai pasokan fleksibel dengan transparansi penuh, memungkinkan Anda menawarkan kopi berkualitas tinggi yang mendukung keberlanjutan dan tanggung jawab sosial.

Bagi produsen makanan dan minuman: Kopi Arabika Brasil kami menambahkan cita rasa unik pada berbagai produk, dari cokelat gourmet hingga minuman kopi siap saji. Rasa biji kami yang kaya dan lembut meningkatkan aplikasi panas dan dingin, sementara sumber etisnya sesuai dengan nilai konsumen saat ini. Bersama kami, Anda dapat berinovasi dengan percaya diri sambil mendukung keberlanjutan dan pemberdayaan komunitas.



Spesifikasi: Arabika
Brasil, Good Cup,
ukuran layar 13/18,
77-82 poin,
panggang medium



Kopi Arabika Brasil



Kopi Robusta

Kopi Robusta Uganda ditanam di tanah vulkanik subur di Afrika Timur.

Biji kopi Robusta kami, yang dipanen dengan cermat oleh petani kecil menggunakan metode berkelanjutan, menghadirkan profil rasa yang kaya dan halus dengan aroma coklat dalam serta sedikit rasa kacang di akhir.

Asal: Uganda



Teh

Temukan rasa teh yang kaya, kuat, dan unik dari dataran tinggi subur di Kenya, Burundi, dan Rwanda. Teh kami ditanam dengan hati-hati di kondisi ideal di wilayah ini, di mana ketinggian, tanah vulkanik, dan curah hujan sepanjang tahun bersatu menciptakan cita rasa dan kualitas yang luar biasa.

Mengapa Memilih Teh Kami?

Kualitas Premium: Ditanam di dataran tinggi, dipanen dengan cermat

Sumber Berkelanjutan: Praktik etis yang mendukung petani lokal

Rasa Kaya: Profil rasa yang kuat dan khas, dari nada segar dan tajam hingga rasa yang lebih tanah

Pasokan Terjamin: Kapasitas produksi skala besar yang konsisten

Kustomisasi: Menawarkan campuran dan solusi kemasan sesuai kebutuhan pasar Anda

Jenis

Kelas utama: BP, BP1, D1, PD, PF1

Kelas sekunder: DUST, BMF, FNGS, PF

Asal: Kenya, Burundi, Rwanda





Biji Kakao Fermentasi Murni & Alami yang Dikeringkan Secara Alami

Biji kakao kami yang dikeringkan di bawah sinar matahari terkenal karena rasa yang khas dan kualitas terbaiknya. Proses pengeringan alami memperkaya rasa coklat yang mendalam dan mempertahankan aroma buah yang cerah dan sedikit aroma tanah. Bagi produsen makanan dan minuman, hal ini menghasilkan rasa yang lebih kaya pada coklat gourmet, makanan penutup premium, minuman, dan makanan mewah.

Bagi perusahaan kosmetik, biji kakao kami yang kaya nutrisi sangat cocok untuk formulasi perawatan kulit dan tubuh yang mewah, menawarkan antioksidan alami dan sifat pelembab.

Asal: Pantai Gading, Uganda, Nigeria



Biji Kakao yang Dikeringkan
(Pantai Gading)



Biji Kakao yang Dikeringkan
(Nigeria)



Mentega Kakao

Untuk Aplikasi Makanan FFA <1,75

Untuk Aplikasi Makanan FFA <3

Mentega kakao premium kami yang bersumber dari biji kakao pilihan dari Pantai Gading memiliki tekstur lembut, aroma khas, dan rasa kaya yang meningkatkan kualitas produk Anda.

Mengapa Memilih Mentega Kakao Kami?

Kualitas Unggul: Diproses dengan kontrol kualitas yang ketat untuk menjaga konsistensi tekstur dan rasa.

Alami & Murni: 100% mentega kakao murni, tanpa bahan tambahan atau pengawet.

Bahan Serbaguna: Ideal untuk berbagai aplikasi, dari coklat hingga es krim, kue, dan produk lainnya.

Berkelanjutan: Mentega kakao kami mendukung praktik pertanian berkelanjutan.

Asal: Pantai Gading



Mentega Kakao

untuk Kosmetik – Kualitas Tinggi
untuk Kosmetik – Kualitas Standar

Dikenal dengan tekstur yang kaya dan sifat pele

mbabnya, mentega kakao kami adalah tambahan ideal untuk produk perawatan kulit, memberikan kelembaban dan manfaat alami.

Manfaat Utama:

100% Alami & Berkelanjutan: Dipanen secara etis dari petani di Pantai Gading.

Kaya Antioksidan & Asam Lemak: Menyediakan kelembaban yang dalam dan membantu menjaga elastisitas kulit.

Bahan untuk Formulasi: Sempurna untuk lotion, balsem, lipstik, mentega tubuh, dan perawatan anti-penuaan.

Melembutkan & Melindungi Kulit: Melindungi kulit dari lingkungan.

Tahan Lama: Mentega kakao kami memberikan stabilitas pada produk kosmetik.

Asal: Pantai Gading



Massa Kakao

Sebagai produsen kakao terbesar di dunia, Pantai Gading dikenal dengan biji kakao unggulan yang diolah dengan teliti menjadi Massa Kakao, memberikan cita rasa kaya dan kualitas terbaik.

Fitur Utama:

Kemurnian Tanpa Tanding: Massa Kakao kami diproduksi dari biji pilihan, memberikan rasa kakao alami yang kuat tanpa tambahan apapun.

Sumber Berkelanjutan: Kami bekerja langsung dengan petani lokal untuk memastikan praktik berkelanjutan, mendukung perdagangan yang adil dan tanggung jawab lingkungan.

Serbaguna: Sempurna untuk cokelat, produk roti, permen, minuman, serta produk kecantikan seperti skincare dan kosmetik.

Konsistensi & Kualitas: Setiap batch diproses dengan presisi, memberikan tekstur dan rasa konsisten yang dibutuhkan oleh produsen untuk menjaga standar kualitas tinggi.

Asal: Pantai Gading



Bubuk Kakao Cokelat Alkalin

Ideal untuk produsen makanan, minuman, dan kosmetik, bubuk kakao berkualitas tinggi ini merupakan bahan serbaguna dengan rasa yang mendalam dan tekstur lembut.

Fitur Utama:

Rasa dan Warna Kaya: Proses alkalinasi memperkuat rasa coklat dan warna coklat tua yang cerah, sempurna untuk berbagai aplikasi.

Sangat Serbaguna: Baik untuk kue, permen coklat, produk susu, minuman, atau formulasi skincare, bubuk kakao kami memberikan performa stabil dan meningkatkan daya tarik produk.

Sumber Berkelanjutan: Diproduksi dengan praktik pertanian etis dan berkelanjutan, selaras dengan standar global untuk kualitas dan tanggung jawab.

Manfaat Kesehatan: Secara alami tinggi antioksidan dan nutrisi penting, memberikan manfaat tambahan bagi produk Anda.

Asal: Pantai Gading

Bubuk Kakao Hitam Alkalin

Berasal dari perkebunan kakao subur di Pantai Gading, Bubuk Kakao Hitam Alkalin Premium kami adalah bahan yang sempurna bagi produsen makanan, minuman, dan kosmetik yang mencari rasa yang kuat dan warna yang dalam.

Mengapa Memilih Bubuk Kakao Hitam Alkalin Kami?

Kualitas Tanpa Tanding: Diproses dengan teliti untuk mendapatkan cita rasa dan warna yang lebih dalam, memberikan hasil akhir yang mewah baik dalam rasa maupun tampilan.

Aplikasi Serbaguna: Cocok untuk cokelat gourmet, kue, minuman, serta kosmetik, memberikan kesan unik pada produk akhir.

Sumber Berkelanjutan: Dipanen dengan bangga oleh petani lokal Pantai Gading, mendukung praktik berkelanjutan yang memberdayakan komunitas lokal.

Standar Global: Diproduksi sesuai standar internasional tertinggi untuk keamanan pangan dan konsistensi produksi.

Asal: Pantai Gading





Bubuk Kakao Alami

Ideal untuk produsen makanan, minuman, dan kosmetik, bubuk kakao alami kami adalah bahan serbaguna yang kaya nutrisi, memberikan cita rasa otentik dan manfaat bagi berbagai produk.

Mengapa Memilih Bubuk Kakao Alami Kami?

Kualitas Unggul: Diperoleh dari biji kakao terbaik di Pantai Gading, bubuk kakao alami kami diolah untuk menjaga rasa kakao yang kaya dan warna gelap yang mewah.

Murni dan Serbaguna: Sempurna untuk membuat cokelat, kue, minuman, serta produk kecantikan, memberikan pengalaman indulgent bagi konsumen.

Manfaat Kesehatan: Kaya akan antioksidan, mineral, dan senyawa alami, bubuk kakao kami menarik perhatian konsumen yang peduli dengan kesehatan.

Sumber Berkelanjutan: Kami bekerja langsung dengan petani lokal di Pantai Gading untuk memastikan produksi yang berkelanjutan dan etis, berkontribusi pada perdagangan yang adil dan keberlanjutan lingkungan.

Asal: Pantai Gading

Kulit Biji Kakao

Mengapa Memilih Kulit Biji Kakao Kami?

Sumber Berkualitas Tinggi, Langsung dari Asal

Berasal dari fasilitas pengolahan kakao berkualitas tinggi di Pantai Gading, kulit kakao ini mencerminkan kualitas terkenal dari wilayah tersebut, memastikan pasokan produk yang andal dan konsisten.

Keberlanjutan & Zero-Waste

Kulit kakao merupakan hasil sampingan dari industri cokelat, menjadikannya pilihan ramah lingkungan bagi bisnis yang mengutamakan praktik berkelanjutan dan pengurangan limbah.

Aplikasi Serbaguna

- Makanan dan Minuman: Kulit kakao dapat digunakan untuk menyeduh teh, meningkatkan cita rasa produk roti, atau menciptakan ekstrak rasa alami, menambahkan sentuhan rasa cokelat tanpa tambahan kalori.
- Pertanian: Kaya akan nutrisi, ideal untuk pupuk organik dan pakan ternak, menyediakan opsi padat nutrisi untuk praktik pertanian.
- Kosmetik dan Perawatan Pribadi: Berkat kandungan antioksidannya, kulit kakao semakin populer dalam produk eksfolian, sabun, dan perawatan kulit.

Manfaat Kesehatan

Penuh dengan antioksidan dan serat, kulit kakao semakin diminati untuk produk kesehatan, menawarkan manfaat fungsional yang memenuhi kebutuhan konsumen modern.

Asal: Pantai Gading



Bubuk Kulit Biji Kakao

Bubuk kulit biji kakao adalah bahan yang menjanjikan di sektor pangan karena sifat multifungsi, keberlanjutan, dan minat konsumen yang meningkat terhadap produk alami.

Aditif Nutrisi

Kaya akan serat pangan, antioksidan, dan polifenol, menjadikannya bahan fungsional untuk produk makanan yang berfokus pada kesehatan.

Digunakan dalam produk roti yang diperkaya serat seperti roti, kue kering, dan muffin.

Peningkat Rasa

Menawarkan rasa coklat yang ringan, cocok untuk meningkatkan cita rasa dalam coklat, minuman, dan makanan penutup.

Pewarna Alami

Memberikan warna coklat alami pada produk makanan, sering digunakan dalam permen atau makanan penutup.

Alternatif Tepung Bebas Gluten

Digunakan dalam jumlah kecil sebagai pengganti tepung gandum dalam formulasi bebas gluten.

Asal: Pantai Gading



Kulit Buah Kakao



Mengapa Memilih Kulit Buah Kakao Kami?

Profil Nutrisi yang Kaya: Kulit buah kakao kaya serat, kalium, dan mineral, menjadikannya basis ideal untuk pupuk pertanian, pakan ternak, dan kompos organik. Kulit ini membantu meningkatkan kualitas tanah dan mengurangi ketergantungan pada pupuk sintetis, mendukung metode pertanian ramah lingkungan.

Alternatif Berkelanjutan: Sebagai produk alami, kulit buah kakao mendukung ekonomi sirkular, meningkatkan keberlanjutan lingkungan. Dengan memilih bahan ini, perusahaan Anda dapat mengadopsi solusi ramah lingkungan sambil memanfaatkan sumber daya berkualitas tinggi.

Aplikasi yang Serbaguna: Kulit buah kakao melayani berbagai industri, dari pertanian dan hortikultura hingga kecantikan dan kesehatan. Tekstur berserat dan profil nutrisinya memungkinkan untuk diolah menjadi biochar, kompos, dan pakan ternak organik, atau diekstrak untuk digunakan dalam produk kosmetik dan suplemen kesehatan.

Kualitas dan Keandalan Tinggi: Kulit buah kakao kami berasal dari produsen terpercaya di Pantai Gading dan melalui pengawasan kualitas ketat. Setiap pengiriman memenuhi standar internasional untuk memastikan keamanan, kemurnian, dan efektivitas.

Asal: Pantai Gading

Pulp Kakao



Mengapa Pulp Kakao Harus Menjadi Bahan Pilihan Anda Berikutnya

- ✓ Serbaguna: Cocok untuk makanan, minuman, dan kosmetik.
- ✓ Kaya Nutrisi: Penuh dengan vitamin, mineral, dan antioksidan.
- ✓ Berkelanjutan & Etis: Mendukung praktik ramah lingkungan dan perdagangan yang adil.
- ✓ Inovatif: Menambahkan rasa eksotis dan aplikasi unik pada produk Anda.

Asal: Pantai Gading

**Produk
Pertanian
dan Lainnya**





Gum Arab

Kelas Pangan

Gum Arab kami menawarkan manfaat luar biasa yang dapat meningkatkan kualitas dan fungsi produk Anda.

Mengapa Memilih Gum Arab Kami?

100% Alami & Berkelanjutan: Diekstrak dari pohon akasia, Gum Arab kami adalah pilihan ramah lingkungan yang sesuai dengan permintaan konsumen akan bahan-bahan alami.

Emulsi & Stabilisasi Unggul: Sempurna untuk menciptakan emulsi yang halus dan stabil dalam minuman, saus, dan produk susu. Menambah tekstur dan kelembutan pada formulasi Anda.

Rendah Kalori, Mudah Larut: Menambah kekayaan rasa tanpa kalori! Gum Arab kami larut dengan mudah dalam cairan panas maupun dingin, ideal untuk minuman, permen, dan roti.

Kaya Serat: Sumber alami prebiotik yang memberikan manfaat kesehatan, menarik bagi konsumen yang peduli kesehatan.

Daya Simpan Panjang: Menambah kesegaran dan stabilitas produk Anda dengan kualitas Gum Arab yang tinggi.

Asal: Mali, Nigeria, Sudan



Gum Arab

Kelas Industri

Ideal untuk berbagai aplikasi industri, mulai dari cat dan perekat hingga tinta cetak dan tekstil, Gum Arab kami menawarkan stabilitas dan kekuatan yang luar biasa.

Sumber Berkualitas Tinggi: Dipanen secara berkelanjutan dari pohon akasia di Mali, menjamin produk murni dan bebas kontaminasi.

Sifat Pengikat & Emulsi Unggul: Meningkatkan proses manufaktur Anda dengan solusi andal yang konsisten di berbagai kondisi.

Ramah Lingkungan: 100% alami dan dapat terurai, sejalan dengan tren global bahan yang lebih ramah lingkungan.

Kepatuhan Global: Memenuhi standar kualitas dan keamanan internasional, memudahkan integrasi ke jalur produksi industri.

Asal: Mali, Nigeria, Sudan



Gum Karaya

Grade Makanan

Dihasilkan dari getah pohon *Sterculia urens*, bahan serbaguna ini berfungsi sebagai pengental, stabilizer, emulsifier, dan perekat alami.

Gum Karaya grade makanan memberikan tekstur dan konsistensi sempurna pada es krim, permen, saus, dan saus salad. Dengan sifat non-toksik dan label yang bersih, produk kami memenuhi standar kualitas tertinggi. Temukan bagaimana Gum Karaya dapat meningkatkan rasa dan kualitas produk Anda, membuatnya lebih menarik di rak toko.

Asal: Mali, Sudan



Gum Karaya

Grade Kosmetik

Tambahkan kekuatan alami ke dalam produk kecantikan Anda dengan Gum Karaya grade kosmetik. Bahan alami ini meningkatkan kinerja produk perawatan rambut, kulit, dan pasta gigi Anda.

Hipoalergenik dan ramah kulit, Gum Karaya kami memastikan produk kosmetik Anda memberikan hasil luar biasa tanpa mengorbankan keamanan. Formulasikan produk yang memikat konsumen dengan tekstur lembut dan nyaman.

Asal: Mali, Sudan



Gum Karaya

Grade Industri

Optimalkan proses industri Anda dengan Gum Karaya berkualitas tinggi dari Sahel Agri-Sol. Bahan ini sangat ideal untuk sizing tekstil dan pelapisan kertas, memberikan performa yang andal.

Dengan Gum Karaya, Anda dapat meningkatkan efisiensi produksi dan mengurangi biaya, sekaligus mendukung pendekatan yang lebih berkelanjutan. Rasakan efisiensi yang hanya bisa diberikan oleh Gum Karaya kami.

Asal: Mali, Sudan



Kembang Sepatu Kering

Untuk produsen makanan global, kembang sepatu kami memberikan warna merah rubi dan rasa asam segar yang menambah cita rasa pada minuman, teh, sirup, dan kreasi kuliner lainnya.

Dengan sumber berkelanjutan, kembang sepatu kami kaya akan antioksidan, vitamin, dan mineral—pilihan tepat untuk konsumen yang peduli kesehatan.

Asal: Mali, Nigeria



Keripik Singkong Kering

Untuk produsen makanan, keripik singkong kami meningkatkan tekstur produk dengan kandungan pati yang tinggi.

Untuk produsen pakan ternak, keripik singkong kami adalah sumber pakan yang kaya energi dan hemat biaya.

Untuk produsen bioetanol, keripik ini menjadi bahan baku yang ramah lingkungan dan berkelanjutan.

Asal: Nigeria dan Afrika Barat

A vibrant blue and orange bird is perched on a mossy branch in a lush, sunlit forest. To its right, a wooden signpost stands with a sign that reads "Processing products". The scene is bathed in warm, golden light, creating a serene and natural atmosphere.

**Processing
products**

Mentega Shea Mentah, Buatan Tangan, dan Tidak Dimurnikan



Berasal langsung dari lanskap subur Mali, Burkina Faso, dan Benin. Shea butter premium kami yang dipanen secara etis menawarkan:

- **Kualitas tak tertandingi:** Tekstur kaya dan lembut dengan aroma kacang yang lembut
- **Kaya nutrisi:** Tinggi vitamin A dan E, serta asam lemak esensial
- **Bahan serbaguna:** Ideal untuk aplikasi pada produk gula-gula, roti, dan susu
- **Sumber berkelanjutan:** Mendukung komunitas lokal dan metode panen tradisional
- **Daya tarik label bersih:** 100% alami, non-GMO, dan diproses secara minimal

Asal: Mali, Burkina Faso, Benin

Shea Butter Industri Bersertifikasi ISO

Asal: Benin

Parameter Fisiko-Kimia

- Kotoran Tidak Larut: 0,0001% (sangat rendah, menunjukkan tingkat kemurnian tinggi).
- Total Aflatoksin: 0,70 µg/kg (di bawah tingkat berbahaya).
- Zat Tidak Dapat Disabunkan: 1,5% (memenuhi standar untuk penggunaan kosmetik dan farmasi).
- Logam Berat (Timbal, Arsen, Merkuri, Kadmium): Semua pada tingkat yang dapat diabaikan atau tidak ada (aman untuk konsumsi dan aplikasi).
- Pestisida (Organofosfat dan Organoklorin): 0,00 mg/kg (sepenuhnya bebas dari residu berbahaya).

Parameter Mikrobiologi

- Kuman Mesofilik Aerob: 37.102 UFC/g (dalam batas yang dapat diterima untuk produk non-steril).
- Escherichia coli, Staphylococcus aureus, Anaerob Pereduksi Sulfit: Tidak ada (menunjukkan kebersihan yang baik).
- Koliform Fecal, Ragi, dan Jamur: <10 UFC/g (kontaminasi sangat rendah).

Shea butter kami memiliki tingkat kemurnian tinggi, keamanan, dan kontaminasi yang sangat rendah, sehingga cocok untuk aplikasi makanan, kosmetik, dan farmasi.

Produk dengan shea butter sebagai bahannya



Pelembab dan Lotion



Batangan energi

Aplikasi Makanan

- **Memasak dan Membuat Kue:**

Shea butter digunakan sebagai alternatif cocoa butter dalam produksi cokelat dan permen. Memberikan tekstur halus dan meningkatkan profil rasa cokelat dan olesan.

- **Margarine dan Shortening:**

Stabilitas tinggi dan komposisi lemak alami membuat shea butter menjadi bahan berharga dalam margarine dan agen pemendek untuk produk roti.

- **Produk Nutrisi:**

Shea butter mengandung asam lemak esensial, antioksidan, dan vitamin yang dapat dimasukkan ke dalam makanan kesehatan atau energy bars.

Aplikasi Kosmetik

- **Pelembap dan Lotion:**

Sifat emolien shea butter menjadikannya pelembap yang sangat baik untuk kulit dan rambut. Melembapkan, melembutkan, dan menenangkan kulit kering atau sensitif.

- **Produk Anti-Penuaan:**

Konsentrasi tinggi vitamin A dan E meningkatkan elastisitas kulit, mengurangi kerutan dan garis halus.

- **Produk Perawatan Rambut:**

Shea butter digunakan dalam sampo, kondisioner, dan produk styling untuk menutrisi dan melindungi rambut, mengurangi kerusakan, dan menambahkan kilau.

Tepung Kedelai



Tepung kedelai kami dibudidayakan melalui praktik pertanian berkelanjutan, memastikan produk yang tidak hanya ramah lingkungan tetapi juga kaya nutrisi berkualitas tinggi. Kaya akan protein nabati, serat, dan vitamin esensial, tepung kedelai kami sangat cocok untuk memperkaya profil nutrisi berbagai produk, termasuk roti, camilan, dan alternatif berbasis nabati.

Asal: Burkina Faso, Benin



Tepung kedelai merupakan bahan serbaguna yang digunakan dalam berbagai macam produk di berbagai industri



Tepung Jagung

Ideal untuk berbagai aplikasi makanan, mulai dari produk roti dan camilan hingga sereal dan alternatif bebas gluten, tepung jagung kami menawarkan kualitas yang konsisten dan kinerja yang serbaguna. Bekerja sama dengan petani lokal, kami mengutamakan praktik pertanian berkelanjutan dan perdagangan yang adil, memberikan produk yang mendukung komunitas Afrika.

Asal: Burkina Faso, Benin



Makanan panggang dan minuman bebas gluten dengan tepung jagung sebagai bahannya



Produk Mandi, Lotion dan Krim yang menggunakan tepung jagung sebagai bahan baku

Tepung Singkong



Asal: Burkina Faso, Nigeria

Tepung Singkong kami, yang bersumber secara berkelanjutan dari tanah subur Burkina Faso dan Nigeria, adalah bahan ideal untuk makanan bebas gluten, bebas biji-bijian, dan ramah alergi. Dengan tekstur halus dan fleksibilitasnya, tepung ini memperkaya berbagai jenis resep.

- **Kualitas Unggul:** Kami memastikan proses produksi ketat yang menghasilkan tepung halus tanpa tambahan bahan pengawet.
- **Kaya Nutrisi:** Mengandung karbohidrat alami, serat, dan vitamin penting, sempurna untuk konsumen yang peduli dengan kesehatan.
- **Bebas Gluten & Ramah Alergi:** Cocok untuk produsen yang membuat produk untuk pasar makanan bebas gluten dan sehat yang terus berkembang.
- **Sumber Berkelanjutan:** Bekerja sama dengan petani lokal di Nigeria dan Burkina Faso, kami mendukung praktik pertanian etis dengan rantai pasokan yang terlacak dan ramah lingkungan.
- **Aplikasi Fleksibel:** Dari roti hingga camilan, saus, dan pengental, tepung singkong kami berkinerja luar biasa dalam berbagai produk makanan.



Roti, kue, gorengan, dan mie
dengan tepung singkong
sebagai bahan utama



Produk mandi dan deodoran alami dengan tambahan tepung singkong

Tepung Pati Singkong



Asal: Burkina Faso, Nigeria

Tepung pati kami dikenal karena kemurnian, fleksibilitas, dan konsistensinya yang tinggi, menjadikannya pilihan ideal untuk meningkatkan tekstur, stabilitas, dan rasa berbagai produk, mulai dari roti hingga saus, camilan, dan alternatif bebas gluten.

Mengapa Memilih Tepung Pati Singkong Kami?

- **Sumber Berkelanjutan:** Kami bekerja sama dengan koperasi di Afrika Barat dan Timur untuk memastikan praktik pertanian yang berkelanjutan dan perdagangan yang adil.
- **Performa Tinggi:** Dengan sifat pengikat dan pengental yang sangat baik, tepung pati singkong kami menjamin tekstur produk yang lebih baik dan umur simpan lebih lama.
- **Bebas Gluten Secara Alami:** Ideal untuk produk bebas gluten, memenuhi kebutuhan konsumen yang peduli kesehatan di seluruh dunia.
- **Pasokan Konsisten:** Dengan jaringan produsen lokal yang kuat, kami dapat menyediakan tepung pati singkong sepanjang tahun, memastikan produksi tidak terganggu.



Mie dan pasta, produk manisan, dan produk bebas gluten yang dibuat dengan tepung pati singkong



Losion, krim wajah, masker wajah yang dibuat dengan tepung pati singkong

A lemur with orange and white fur is sitting in a lush bamboo forest. It is holding a green bamboo stalk with its mouth and hands. To the right of the lemur is a wooden signpost with a sign that reads "Minyak Makanan dan Kosmetik". The background is filled with green bamboo stalks and leaves, with soft sunlight filtering through the trees.

**Minyak Makanan
dan Kosmetik**

Minyak Kedelai Mentah

Asal: Benin

Minyak kedelai mentah diekstraksi menggunakan proses canggih untuk memastikan kualitasnya tetap terjaga dan komposisi alaminya tidak berubah. Setiap batch diproses dengan teliti dan diuji kualitasnya agar memenuhi bahkan melampaui standar global.

Sorotan Komposisi Utama

- Asam Linoleat: 54%
- Asam Oleat: 23%
- Asam Palmitat: 11%
- Asam Linolenat: 8%
- Asam Stearat: 4%

Spesifikasi Kimia

- Asam Lemak Bebas (FFA): $\leq 1,5\%$
- Nilai Asam: $\leq 3,0$ mg KOH/g
- Kemampuan Pemutihan: $\geq 80\%$ (dengan tanah pemutih kualitas A)
- Penampilan: Bebas dari bau tengik, bahan tambahan, benda asing, air, dan pewarna atau perasa buatan.

Profil asam lemak yang seimbang dan kepatuhan terhadap tolok ukur kualitas yang ketat menjadikan minyak kedelai mentah kami ideal untuk berbagai aplikasi.



Produk perawatan kulit yang menggunakan minyak kedelai mentah sebagai bahannya



Margarin menggunakan minyak kedelai mentah sebagai bahan bakunya

Industri Makanan

- **Minyak Goreng Halus**
Setelah melalui proses pemurnian, minyak kedelai mentah menjadi bahan pokok di dapur, banyak digunakan untuk menggoreng, memanggang, dan sebagai dressing salad.
- **Produksi Margarin dan Shortening**
Bahan dasar penting untuk pembuatan produk makanan ini.
- **Makanan Olahan**
Ditemukan dalam camilan, mayones, dan makanan kemasan sebagai bahan utama.
- **Suplemen Nutrisi**
Sumber alami asam lemak omega-3 dan omega-6, berkontribusi terhadap kesehatan diet.

Aplikasi Industri

- **Biodiesel**
Bahan baku berkelanjutan untuk produksi biodiesel, mengurangi ketergantungan pada bahan bakar fosil.
- **Pelumas**
Digunakan dalam pelumas industri yang biodegradable dan aman bagi lingkungan.
- **Tinta Cetak dan Pelapis**
Bahan dasar untuk tinta, cat, dan pelapis ramah lingkungan.
- **Plastisizer**
Diintegrasikan ke dalam plastik dan resin biodegradable.

Kosmetik dan Farmasi

- **Pelembab dan Lotion**
Sebagai emolien alami yang meningkatkan hidrasi dan kelembutan kulit.
- **Sabun dan Deterjen**
Digunakan dalam produksi produk pembersih ramah lingkungan.
- **Minyak Pembawa dalam Farmasi**
Ideal untuk formulasi obat dan suplemen kesehatan.

Minyak Kedelai untuk memasak



Minyak kedelai kami dihargai di dapur karena adaptabilitasnya dan keunggulan nutrisinya. Baik Anda sedang membuat kue yang lembut maupun memasak tumisan yang menggoda, performa luar biasa minyak ini menjamin kesuksesan kuliner Anda.

- **Kualitas Superior:** Diekstraksi dari kedelai non-GMO yang ditanam oleh koperasi pertanian ahli di Benin dan dimurnikan hingga sempurna untuk menghasilkan kejernihan emas, kemurnian tinggi, dan kandungan nutrisi alami.
- **Serbaguna Tanpa Tanding:** Titik asap yang tinggi dan rasa netral menjadikannya pilihan utama untuk menggoreng, menumis, memanggang, serta menciptakan kreasi kuliner dari berbagai masakan dunia.
- **Pilihan Sehat:** Kaya akan asam lemak esensial, antioksidan, dan Vitamin E, minyak ini mendukung kesehatan jantung dan kesejahteraan secara keseluruhan.
- **Berkelanjutan dan Etis:** Biji kedelai kami bersumber langsung dari petani yang mempraktikkan pertanian berkelanjutan, memastikan kompensasi yang adil dan memperkuat perekonomian pedesaan.

Asal: Benin

Minyak Alpukat Mentah



Kualitas dan Kesegaran yang Tak Tertandingi

Minyak alpukat kami diekstrak dari alpukat pilihan yang dipetik saat matang sempurna, menjaga kandungan nutrisi alami, antioksidan, dan lemak sehat yang baik untuk jantung. Dingin dan tidak dimurnikan, minyak ini menawarkan rasa murni alami tanpa bahan tambahan.

Kaya Nutrisi

Minyak ini mengandung vitamin penting seperti E dan K, serta asam lemak omega-9 yang mendukung kesehatan jantung, meningkatkan vitalitas kulit, dan kesejahteraan secara keseluruhan. Dengan titik asap tinggi, minyak ini cocok untuk berbagai penggunaan kuliner, dari memasak gourmet hingga penggorengan suhu tinggi.

Sumber Berkelanjutan & Produksi Beretika

Kami bekerja sama dengan komunitas petani lokal di Pantai Gading untuk menghadirkan minyak alpukat yang diproduksi dengan menghormati lahan dan memberikan kompensasi adil kepada para petani kami.

Serbaguna & Diminati

Dengan profil rasa yang lembut, minyak alpukat ini cocok untuk berbagai aplikasi. Baik di dapur gourmet, produk kesehatan, atau perawatan kulit, kualitas premium dan manfaat kesehatannya menjadikannya pilihan favorit bagi konsumen di seluruh dunia.

Asal: Pantai Gading, Tanzania, Kenya, Afrika Selatan

Infusi



Infus Moringa

Dipetik dari tanah subur Burkina Faso, Infus Premium Moringa kami membawa rasa superfood alami yang terbaik. Kaya akan vitamin esensial, mineral, dan antioksidan, moringa terkenal karena kemampuannya untuk menutrisi tubuh dan pikiran, mendukung kesehatan dan vitalitas secara keseluruhan.

Infus yang kami buat dengan teliti ini menangkap semua manfaat nutrisi dari moringa dalam bentuk yang praktis dan lezat, cocok untuk rutinitas kesehatan harian. Dengan permintaan global yang terus meningkat untuk produk sehat dan alami, infus ini menjadi tambahan yang luar biasa bagi rangkaian produk Anda, menarik konsumen yang peduli kesehatan yang mencari nutrisi berbasis tanaman yang efektif.

Fitur Utama:

- 100% Alami dan Organik
- Kaya akan Vitamin A, C, Kalsium, Zat Besi, dan Antioksidan Kuat
- Dipanen secara Berkelanjutan dari Burkina Faso
- Lezat, Praktis, dan Mudah Dinikmati

Asal: Burkina Faso



Infus Kinkeliba

Perkenalkan pelanggan Anda pada rasa khas Afrika dengan Infus Kinkeliba kami, perpaduan istimewa dari bahan-bahan botani terbaik dari Burkina Faso. Infus unik ini menghadirkan perjalanan rasa dan kesehatan, menggabungkan kekuatan Kinkeliba dengan kehangatan Jahe, kesejukan Mint, aroma segar Serai, dan sentuhan pedas dari Cengkeh, serta tanaman terapeutik lainnya.

Kinkeliba, sering disebut "herbal panjang umur," terkenal dengan sifat antioksidan, pencernaan, dan detoksifikasinya, menjadikannya pilihan favorit bagi konsumen yang peduli kesehatan. Setiap cangkir memberikan pengalaman relaksasi dan vitalitas, dengan sentuhan tradisi herbal Afrika.

Dipanen secara berkelanjutan dan diracik dengan penuh perhatian, Infus Kinkeliba kami adalah kesempatan bagi merek Anda untuk memperkenalkan rasa otentik Afrika ke pasar Anda, menyediakan produk alami berkualitas premium yang sesuai dengan permintaan minuman kesehatan yang terus meningkat.

Asal: Burkina Faso



Infus Daun Djeka

Dipetik langsung dari tanah subur Burkina Faso, Infus Daun Djeka kami menghadirkan rasa tradisi dan kesehatan dalam setiap cangkir. Selain rasanya yang khas, daun Djeka terkenal akan manfaat kesehatannya yang luar biasa. Kaya akan antioksidan dan nutrisi penting, infus kami menawarkan cara alami untuk menjaga kesehatan tubuh dan mendukung kesejahteraan secara keseluruhan.

Jika Anda mencari produk yang unik dan bermanfaat atau ingin memenuhi kebutuhan konsumen yang menghargai minuman otentik dan kaya nutrisi, Infus Daun Djeka adalah tambahan yang sempurna untuk penawaran Anda.

Bermitra dengan kami untuk menghadirkan kekayaan alam Burkina Faso kepada pelanggan Anda di seluruh dunia.

Asal: Burkina Faso



Infusi Hibiskus

Berasal dari ladang matahari Burkina Faso, Infusi Hibiskus kami menawarkan tidak hanya rasa segar yang luar biasa, tetapi juga manfaat kesehatan yang dicari konsumen di seluruh dunia. Dengan warna merah ruby yang kaya dan rasa alami yang agak asam, infusi ini sempurna disajikan panas atau dingin, menambahkan sentuhan hidup pada setiap koleksi teh.

Infusi Hibiskus kami dikenal karena kemampuannya yang alami dalam membantu menurunkan tekanan darah, mendukung kesehatan jantung, dan meredakan gangguan pencernaan, menjadikannya pilihan tepat bagi mereka yang mencari minuman nikmat dan menyehatkan.

Sebagai mitra kami, Anda akan mengimpor produk yang memenuhi permintaan pasar akan minuman sehat berkualitas tinggi. Bergabunglah dengan kami untuk membawa kesehatan dan cita rasa otentik dari Burkina Faso ke Indonesia.

Fitur Utama:

- **Rasa & Aroma Kaya:** Asam menyegarkan dengan sentuhan manis bunga.
- **Manfaat Kesehatan:** Mendukung kesehatan jantung, membantu tekanan darah sehat, dan membantu pencernaan.
- **Asal Otentik:** Langsung dari Burkina Faso, memastikan kualitas premium dan ketertelusuran.

Asal: Burkina Faso



Infusi Ola Up

Dibuat dengan teliti, Infusi Ola Up menggabungkan aroma akar Vetiver, rasa khas biji adas, segarnya daun mangga muda, dan sifat menenangkan daun Laurel dan Djeka, ditambah berbagai tanaman obat lainnya. Setiap bahan dipilih dengan cermat untuk menjamin kemurnian, kekuatan, dan cita rasa yang menawarkan pengalaman minum yang unik.

Temukan keajaiban Burkina Faso dengan Infusi Ola Up – produk premium untuk mereka yang menghargai rasa otentik dan kesehatan alami. Bermitra dengan kami untuk membawa campuran luar biasa ini kepada pelanggan yang cerdas di seluruh dunia.

Asal: Burkina Faso



Mineral Strategis





Coltan

Di Sahel Agri-Sol, kami dengan bangga menawarkan coltan berkualitas premium yang berasal langsung dari bukit dan lembah hijau Rwanda. Negara di Afrika Tengah ini terkenal akan kualitas dan keandalan mineralnya, menjadikannya sumber ideal untuk coltan premium kami. Produk kami memenuhi dan melampaui standar ketat yang diterapkan oleh industri global, memainkan peran penting dalam kemajuan sektor elektronik, telekomunikasi, dirgantara, dan otomotif di seluruh dunia.

Memilih coltan Rwanda dari kami berarti tidak hanya mendapatkan bahan mentah, tetapi juga mendukung rantai pasokan yang menjunjung tinggi etika dan kelestarian lingkungan. Kami berkomitmen untuk memastikan keberlanjutan pada setiap tahap perjalanan mineral, mulai dari ekstraksi hingga produk sampai ke pasar.

Asal: Rwanda

Date of receipt: 01.10.2024

Date of Lb performance: 01.10.2024 to 02.10.2024

Your sample No: Lot: SH/TA/011024/002 ASIR S26241

ITSCI Shipment No: SOE/RW/0000003

Our sample No: 241001-35

Material description: Tantalite Concentrate

Nature of sample: Sampled by our inspector

Pre-treatment: milling and mixing

We have analysed the above mentioned sample in dry state and report as below

Test method used: Assay by XRF SOP/001

Chemical Analysis in %:

Ta₂O₅ = 39.97

Nb₂O₅ = 10.71

U₃O₈ = 0.167

ThO₂ = 0.026

Moisture = 0.171

Fe₂O₃ = 9.86

SnO₂ = 4.10

TiO₂ = 3.12

SiO₂ = 16.43

Al₂O₃ = 4.21

Na₂O = 0.27

MgO = 0.30

P₂O₅ = 0.07

SO₃ = 0.11

K₂O = 0.75

CaO = 3.82

Cr₂O₃ = 0.14

MnO = 1.65

NiO = 0.01

ZnO = 0.01

SeO₂ = 0.46

SrO = 0.18

Y₂O₃ = 0.66

ZrO₂ =

I = 0.04

Cs₂O = 0.05


BaO = 0.21

HfO₂ = 0.22

PbO = 0.58

*Any request for repeat analysis will be charged.

Report Date: 02.10.2024

Signed: 



Analisis Kimia Konsentrat Tantalit Kami



Bijih Berilium

Kami dengan bangga mempersembahkan bijih berilium berkualitas tinggi dari Rwanda, yang diproses dengan standar tertinggi untuk memastikan kualitas dan keandalan. Di tanah Rwanda yang kaya mineral, bijih berilium kami diproduksi dengan presisi untuk memberikan kemurnian dan konsistensi yang diperlukan dalam aplikasi teknologi tinggi seperti dirgantara, elektronik, dan pertahanan. Setiap batch melewati proses ekstraksi dan pemrosesan ketat untuk memenuhi tuntutan produsen global.

Kami bekerja sama erat dengan koperasi pertambangan lokal di Rwanda, memprioritaskan pemberdayaan masyarakat pedesaan dan perlindungan lingkungan di kawasan pertambangan. Kami berkomitmen pada pembangunan berkelanjutan di Afrika Timur dan Barat, memastikan kompensasi yang adil bagi produsen Rwanda, dan mendukung inisiatif yang mendorong pertumbuhan dan kesejahteraan masyarakat.

Asal: Rwanda

Date of receipt: 19.07.2024
Date of Lab performance: 19.07.2024 to 22.07.2024
Your sample No: Lot: SOEMC/013
Our sample No: 240719-41

Material description: Beryllium Ore
Nature of sample: As received
Pre-treatment: milling and mixing

NTEZYAREMYE
Bernard
~~A.613~~ - 1.617,7 kg

We have analysed the above mentioned sample(s) and report as below:

Chemical Analysis in %:

Be = 3.71
BeO = 10.29

2800 X 1617,7 kg 4,529560 =
100,000
4,429560

3269 \$ per 355 \$
698 \$ per
memo

*Any request for repeat analysis will be charged.
The sample has been supplied by the customer
When the sample is not collected within one month it becomes the property of ASIR

Report Date: 22.07.2024

Signed:



Analisis Kimia Bijih Berilium Kami

**Program
Outgrowing**



Sebagai pemimpin dalam ekspor produk pertanian, Sahel Agri-Sol dengan bangga menawarkan program outgrowing untuk menjamin pasokan bahan baku berkualitas tinggi.

Mengapa memilih program outgrowing kami?

- **Keamanan Pasokan:** Rencanakan kebutuhan Anda dan pastikan ketersediaan bahan baku.
- **Kualitas Premium:** Manfaatkan produk bersertifikat yang memenuhi spesifikasi paling ketat.
- **Kepatuhan Standar:** Kami memastikan kepatuhan terhadap standar lingkungan dan sosial.
- **Hubungan Berkelanjutan:** Bangun kemitraan saling menguntungkan dengan Sahel Agri-Sol.

Kami menanam bahan baku sesuai spesifikasi Anda

- Kandungan protein tinggi
- Kandungan minyak tinggi
- Varietas tertentu (kedelai, wijen, dll.)
- Dan masih banyak lagi!

Tanaman yang Dapat Dikelola

- Kopi
- Kakao
- Kedelai
- Wijen
- Singkong
- Tanaman lainnya berdasarkan permintaan

Durasi Program

Memulai program kontrak membutuhkan investasi besar dalam waktu dan sumber daya, oleh karena itu, untuk memastikan efektivitas optimal, kami merekomendasikan durasi minimum satu tahun. Bagi mereka yang menginginkan solusi jangka panjang, kami menawarkan harga kompetitif untuk kontrak jangka 3 hingga 5 tahun.

Siap untuk perjalanan inovasi dan kesuksesan?

Hubungi tim kami untuk mendiskusikan kebutuhan Anda dan membuka kemungkinan baru untuk merek Anda. Bersama, mari kita wujudkan masa depan inovatif yang berkelanjutan.

A white egret with a red crest is flying over a savanna landscape at sunset. The sun is low on the horizon, casting a warm orange glow. In the foreground, a wooden signpost stands on a post. The signpost has a horizontal wooden board with the text "Syarat Pembayaran" written on it in a green, serif font. The background features a savanna with acacia trees and distant mountains under a cloudy sky.

**Syarat
Pembayaran**

1. Stand-by letter of credit SBLC MT 760

Kami lebih memilih menggunakan metode pembayaran SBLC MT 760 karena memberikan jaminan timbal balik dan memungkinkan penawaran harga yang kompetitif bagi kedua belah pihak. Dengan menggunakan Stand-by Letter of Credit (SBLC) MT 760, kami dapat menawarkan harga Free on Board (FOB) atau Cost, Insurance, and Freight (CIF) yang sangat kompetitif.

Untuk melanjutkan metode pembayaran ini, pembeli diminta untuk mengeluarkan Stand-by Letter of Credit (SBLC MT 760) yang mencakup jumlah total untuk periode pengiriman satu tahun. SBLC ini harus menjamin pembayaran 100% untuk setiap pengiriman bulanan setelah pengajuan Bill of Lading dan Laporan Inspeksi SGS. Penting untuk dicatat bahwa Stand-by Letter of Credit harus diterbitkan oleh lembaga keuangan terkemuka, seperti Standard Chartered, Bank of China, atau lembaga lain dengan kredibilitas yang setara.

2. Promissory Note (PN) untuk Transaksi Satu Kali

Kami memilih penggunaan promissory note karena mendukung jaminan timbal balik dan memungkinkan penawaran harga yang kompetitif. Dengan promissory note, kami dapat memberikan harga FOB atau CIF yang sangat kompetitif bagi perusahaan Anda.

Untuk melanjutkan metode pembayaran ini, kami meminta pembeli mengeluarkan promissory note yang mencakup jumlah total untuk pengiriman. PN ini harus menjamin pembayaran 100% setelah pengajuan Bill of Lading dan Laporan Inspeksi SGS.

Penting untuk menekankan bahwa promissory note harus berasal dari lembaga keuangan terkemuka, seperti Standard Chartered, Bank of China, atau lembaga yang setara dalam hal kredibilitas.

3. Letter of Credit (LC)

Meskipun letter of credit bukan metode pembayaran pilihan kami karena harus menanggung biaya sebelum menerima pembayaran, kami bersedia mempertimbangkannya. Namun, penting untuk dicatat bahwa harga yang kompetitif mungkin tidak dapat dicapai dengan pembayaran melalui letter of credit.

Untuk melanjutkan metode pembayaran ini, kami meminta pembeli untuk mengeluarkan letter of credit yang mencakup jumlah total untuk satu tahun pengiriman. LC ini harus menjamin pembayaran 100% untuk setiap pengiriman bulanan setelah pengajuan Bill of Lading dan Laporan Inspeksi SGS.

Penting untuk dicatat bahwa letter of credit harus diterbitkan oleh lembaga keuangan terkemuka, seperti Standard Chartered, Bank of China, atau lembaga lain dengan kredibilitas yang setara.

4. Transfer Bank Internasional

Untuk pengiriman satu kali atau pesanan percobaan, pembayaran dapat diterima melalui transfer bank internasional dengan ketentuan sebagai berikut:

- Pembayaran 50% setelah konfirmasi pesanan
- Pembayaran 50% setelah presentasi bill of lading dan laporan inspeksi SGS

Untuk meningkatkan transparansi dan kepercayaan, kami mengundang perwakilan pembeli untuk mengunjungi lokasi dan mengawasi proses pengiriman.



**Untuk
menghubungi
kami**



Adalidda Asia Tenggara

Ibu Susa Taing
General Manager
65 C Street 101
Phnom-Penh
Kamboja

WhatsApp/Telegram: [+85569247974](https://www.whatsapp.com/business/profile/85569247974)

Email: info@adalidda.com

Situs Web

English <https://adalidda.com/en>

Français <https://adalidda.com/fr>

Español <https://adalidda.com/es>

Deutsch <https://adalidda.com/de>

Italiano <https://adalidda.com/it>

Português brasileiro <https://adalidda.com/pt>

简体中文 <https://adalidda.com/zh>

عربي <https://adalidda.com/ar>

हिन्दी <https://adalidda.com/hi>

தமிழ் <https://adalidda.com/ta>

Polski <https://adalidda.com/pl>

Bahasa Indonesia <https://adalidda.com/id>

Media Sosial

Facebook <https://www.facebook.com/adaliddaen>

LinkedIn <https://www.linkedin.com/company/adalidda>

BlueSky @adalidda.bsky.social

YouTube <https://www.youtube.com/@AdaliddaBusinessTV>

Instagram <https://www.instagram.com/adalidda>

Threads <https://www.threads.net/@adalidda>

Kata Kunci

Htags



Kata Kunci

Adalidda, agribisnis, Asia, Abidjan, Pantai Gading, Afrika Barat, Afrika Timur, Sahel, pasar global, pertumbuhan ekonomi inklusif, pembangunan berkelanjutan, komunitas petani, warisan budaya, warisan lingkungan, koperasi pertanian, produsen lokal, kompensasi yang adil, produk premium, kemakmuran pedesaan, ketahanan pedesaan, keberlanjutan, pertanian cerdas iklim, ekosistem, energi terbarukan, program daur ulang, kontrol kualitas, standar internasional, produk pertanian berkualitas tinggi

Htags

#Adalidda #Agribisnis #PertanianBerkelanjutan #AfrikaBarat #AfrikaTimur #WilayahSahel #PertumbuhanInklusif #PertanianCerdasIklim #EnergiTerbarukan #PembangunanDesa #PerdaganganAdil #RamahLingkungan #PasarGlobal #ProdukPremium #PetaniDahulu

Musik Latar

Melody of Nature – Komposer: Zakhar Valaha (BMI IPI# 0086614911)

Link Musik: https://youtu.be/_m-ePEcKCoM

Musik dipromosikan oleh: <https://www.chosic.com/free-music/all/>

Brosur ini dibuat dengan cermat oleh Tim Pemasaran Global kami untuk berbagi wawasan dan pengetahuan ahli tentang produk pertanian kami, membantu kami lebih baik memenuhi kebutuhan Anda. Diterjemahkan dari bahasa Inggris oleh ChatGPT

© Hak Cipta 2025 Adalidda



**Terima
kasih**